

Los evangélicos eran todos miembros de una misma Iglesia, que regresaban de un evento en La Habana.



(CUBA, 18/05/2018) Un avión comercial operado por la compañía estatal Cubana de Aviación, modelo Boeing 737, se ha [estrellado este viernes cerca de La Habana \(Cuba\) con 110 personas a bordo](#) , seis tripulantes y 104 pasajeros –entre ellos 10 parejas pastorales de la Iglesia del Nazareno ([Church Nazarene](#)

)-
, según ha confirmado el director regional de dicha Iglesia,
Dr. Carlos Sáenz
:

Comunicado oficial por parte del Director Regional, Dr. Carlos Sáenz.

Hoy 18 de mayo, a las 12:38 p.m. hora de Cuba, un vuelo procedente de La Habana hacia Holguín cayó a tierra. Hace algunos minutos la Iglesia del Nazareno en la Región Mesoamérica confirmó la presencia de 10 parejas de pastores de nuestra Iglesia del Distrito Este de Cuba en dicho vuelo. En estos momentos no tenemos los datos oficiales de sus nombres.

Les pedimos de la manera más atenta y respetuosa, que por favor nos unamos en oración por todas las familias y allegados afectados en esta tragedia. Y pidamos a Dios paz y fuerza en estos momentos de tanta duda, conmoción y dolor.

Toda la familia de la Iglesia del Nazareno, juntos en oración por nuestros hermanos.

Fuente: Esteban Murillo, Coordinador de Comunicaciones Nazarenas Mesoamérica

UN TOTAL DE AL MENOS 100 MUERTOS

Medios locales aseguran que al menos 100 personas han muerto, la mayoría de ellos serían cubanos y cinco extranjeros. Dos de ellos son ciudadanos argentinos, informó la Cancillería de Argentina. También hay mexicanos entre las víctimas mortales, según ha asegurado la Secretaría de Relaciones Exteriores del país. Las autoridades afirman que hay tres mujeres supervivientes, hospitalizadas y en estado crítico. El presidente cubano Miguel Díaz-Canel, quien visitó el lugar de siniestro, había dicho que las noticias sobre las sobrevivientes "no son nada halagüeñas".

